

# FÜR HAA G

Bürgerliste Für HaaG

Dezember 2017

**Die Liste Für HaaG wünscht allen  
Haagerinnen und Haagern frohe  
Weihnachten und ein gutes neues Jahr!**



Für HaaG  
(Facebook)

#### Impressum:

Herausgeber und Verleger: Gemeinderatsfraktion **Für HaaG**, Verlagsort: 3350 Haag

Für den Inhalt verantwortlich: Mag. Martin Stöckler, Schudutz 9/2, 3350 Haag

E-Mail: [martin.stoeckler@brgsteyr.at](mailto:martin.stoeckler@brgsteyr.at)

Inhalt: Information für die Haager Bevölkerung über die lokale Politik

Herstellungsort: Stigler GmbH (4400 Steyr), Auflage: ca. 1900 Stück



[fuerhaag.at](http://fuerhaag.at)

Zugestellt durch Post.at, Info Mail Entgelt bezahlt

# Aktion „Kinderschuhe für Osteuropa“

## Danke fürs Mitmachen!

Viele Haagerinnen und Haager haben sich an unserer Sozialaktion „Kinderschuhe für Osteuropa“ beteiligt. Somit konnten wir 210 Schuhschachteln abgeben. So viele hätten wir nicht in unseren kühnsten Träumen erwartet. Viele Menschen haben uns aufgefüllte Schachteln mit Stofftieren, Spielzeugen, Hauben, Handschuhen, Socken und Hygieneartikeln gebracht. Da zusätzlich noch zahlreiche Kinderschuhe abgegeben wurden, haben wir selbst noch viele Schachteln mit Spielzeugen und Hygieneartikeln aufgefüllt. Für das Auffüllen und den Transport (2 € pro Schachtel) haben wir 600 € in die Hand genommen.

Wir sind überzeugt, dass dieses Geld gut angelegt ist. Anfang Dezember haben wir die Schachteln nach Regau transportiert. Von dort werden sie noch vor Weihnachten nach Rumänien gebracht, wo sie an arme Familien verteilt werden. Was bei uns nicht mehr gebraucht wird, weil es in Überfluss da ist, kann wo anders noch eine große Hilfe sein. Kinder, die keine

Schuhe haben und deswegen im Winter nicht in die Schule gehen, kann dadurch auf einfache und nachhaltige Weise geholfen werden.

**Wir sagen VIELEN DANK an alle Haagerinnen und Haager fürs Mitmachen!**



### Sport findet Stadt – 2. Haager Kinderskitag am 2. Jänner 2018

In den Weihnachtsferien findet wieder ein Skitag für Kinder und Jugendliche von 8-14 Jahren am Hochkar statt. Die Kinder sollen schon Skifahren und in Gruppen von ca. 10 Kindern in Begleitung von Erwachsenen (Gruppenleiter) mitfahren können. Ein Bus fährt um 07.45 Uhr (Treffpunkt 07.30) von der Mostviertelhalle weg. Für Kinder, die in diesem Winter oder in den nächsten Jahren an einem Schulsikikurs teilnehmen werden, soll das eine gute Möglichkeit sein, sich dafür vorzubereiten.

Der Preis für Bus und Skikarte beträgt für ein Kind 35 €, weil die Gesunde Gemeinde Haag diese Aktion finanziell unterstützt. Bei Geschwistern ist es ab dem 2. Kind um 10 € billiger. Eine gute und überprüfte Skiausrüstung ist unbedingt notwendig.



*Wir wollen das bestehende Sportangebot für Haager Kinder erweitern, weil wir der Meinung sind, dass ihr natürlicher Bewegungsdrang möglichst lange aufrechterhalten und gefördert werden soll.*

Anmeldung und weitere Informationen gibt es bei Martin Stöckler unter [martin.stoeckler@brgsteyr.at](mailto:martin.stoeckler@brgsteyr.at) oder 0681 10219706.

### Vorsätze fürs neue Jahr - Wir schauen auf die Politik aus der Sicht der Bürgerinnen und Bürger

Seit ihrem Bestehen hat sich die Liste **Für HaaG** als Kontrollinstanz im Gemeinderat etabliert. Daran werden wir auch 2018 festhalten. Wenn mit den Gemeindefinanzen zu lose umgegangen wird, Gesetze nicht genau eingehalten werden oder die politische Macht zu einseitig angehäuft wird, machen wir darauf aufmerksam und melden uns zu Wort. Das ist einer unserer Grundsätze, auch wenn das unangenehm sein kann. Wir werden auch weiterhin daran arbeiten, die Gemeindepolitik so transparent wie möglich zu gestalten.

#### Eine Stimme für alle!

Wir versuchen bei unseren Entscheidungen im Gemeinderat alle Haagerinnen und Haager zu vertreten. Egal ob es sich um die Mindestpensionistin, den öffentlich Bediensteten, den Arbeiter im großen Werk, dem Landwirt, der Hausfrau und Mutter oder das Volksschulkind handelt. Was kann man für sie besser machen? Welche neuen Angebote der Gemeinde bringen ihnen etwas? Was soll sich ändern? Wo können wir uns für die Haager Bevölkerung engagieren? Diese Fragen werden wir uns auch im nächsten Jahr stellen.

**Für HaaG**